

BOLETÍN DE PRENSA N° 94

Quibdó, 24 septiembre de 2013.- Corregido el daño en redes de acueducto en el barrio Yesquita

La semana pasada se presentó un daño en el barrio Yesquita sector Chambacú, producido por trabajadores de la administración municipal que realizaban mantenimiento al box culver de dicho sector, lo que ocasionó ruptura de tubería de polietileno de 2”.

Después de varios días de intervención, hoy se logró superar el impase por el personal operativo y técnico gracias a su dinamismo y celeridad.

Cabe anotar, que a partir de hoy a este sector se le estará suministrando 8 horas de continuidad del servicio de acueducto en el horario comprendido de 12:00m a 8:00pm, con el fin de analizar el comportamiento del sistema.

El análisis se hará hasta el domingo 29 de septiembre, lo cual nos permitirá determinar el futuro horario de suministro para el sector.

Les pedimos disculpas a los habitantes de dicho sector por los problemas que originó dicha ruptura.

Trabajamos para mejorar la calidad de vida de los habitantes de Quibdó.

Jhasser Danilo Perea – Comunicaciones